

BRIGADE NEWS

BRIGADE NEWS N°391 - FCN/LENS - DIMANCHE 23 FÉVRIER 2025 - J23

HUMEUR DU JOUR

Bonjour à tous,

Le week-end dernier, 210 supporters nantais garnissaient le parcage du stade Louis II de Monaco, dont une centaine de BL. Un déplacement qui aura coûté à chacun du temps (départ le vendredi soir, retour le dimanche midi) et de l'argent (plus d'une centaine d'euros) pour suivre notre équipe jusqu'à la Principauté. Là-bas, nous y avons vécu l'humiliation ultime : la plus lourde défaite de l'histoire du club. En soi, le problème n'est pas la défaite, sinon, nous ne serions plus là depuis longtemps. Non, le vrai problème, c'est que nos joueurs aient fait le choix de totalement lâcher le match. Qu'ils aient pas eu la conscience professionnelle de se re-mobiliser pour stopper l'hémorragie. Qu'ils aient terminé à 10 ne constitue pas une excuse à une telle débâcle. Ils n'ont eu ni orgueil, ni fierté, ni honneur.

Nous ne sommes pas (ou plus) des supporters exigeants : conscients des limites de notre équipe et de la gestion de notre club, nous ne nous attendons plus à des miracles depuis longtemps, et nous nous contentons du piètre spectacle qui nous est proposé. Preuve en est, cette saison parfaitement insipide, où la tribune et la Beaujoire répondent présents, malgré l'absence totale d'intérêt sportif. Mais tout de même, il y a certaines humiliations qui sont difficiles à digérer.

Pour cette raison, symboliquement, nous allons prendre le temps d'une grève de 20 minutes en début de rencontre. Elle n'a pas pour but de révolutionner quoi que ce soit, mais c'est le strict minimum qui nous semblait obligatoire, pour marquer le coup et pour notre amour propre. Que les joueurs entrent sur le terrain et puissent faire face à une Loire inhabituellement calme et sombre. Certains, peut-être, comprendront qu'ils sont allés trop loin le week-end dernier. Bien que la médiocrité sportive soit permanente depuis longtemps, il n'est, une nouvelle fois, pas question de banaliser une telle humiliation, un tel manque de respect.

A l'issue de ces 20 minutes, nous reprendrons nos activités en tribune par le déploiement d'un tifo. Certains peuvent considérer, à juste titre, que nos joueurs ne méritent pas un soutien d'une telle ampleur. Sachez juste qu'il y a malheureusement bien longtemps que nous réalisons nos tifos pour la gloire de notre groupe et de notre tribune.

MATOS

Nous sortons cet après-midi une nouvelle série d'autocollants, au prix classique de 5€ le lot. Il y a 4 modèles différents, avec 2 rectangles et 2 "à la forme". A chacun de venir s'approvisionner à la table matos en bas de tribune, les premiers arrivés seront les premiers servis.

ÉVÈNEMENTIEL

La Brigade Loire organise son premier concert, le mercredi 7 mai prochain, de 18h à 2h du matin. Souvenez-vous, le 8 mai sera férié. Le concert est réservé aux cartés Tribune Loire 24/25, les places seront bientôt en vente. On compte sur tout le monde pour que cet événement soit une réussite à l'échelle de la tribune, et un gros moment "hors-stade".

Aussi, nous organisons le traditionnel tournoi Tribune Loire le dimanche 8 juin 2025. Les inscriptions seront bientôt lancées, là-aussi on compte sur la mobilisation de tout le monde pour cet événement qui est toujours une réussite et qu'on va essayer d'étoffer encore plus cette année.

CONTACT

Général : 06.85.97.81.22
Déplacement : 06.48.79.29.10